



Besuchen Sie uns vom 6. bis zum 8. März auf der ITB Berlin!

Besuchen Sie in einigen Wochen die internationale Reisemesse ITB Berlin? Schauen Sie am IATA-Stand (Halle 25, Stand 153) vorbei, um die Lösungen kennen zu lernen, die Reisebüros durch NewGen ISS zur Verfügung stehen, einschließlich IATA EasyPay und die neuen Akkreditierungsmodelle für Reisebüros. Wir beantworten Ihnen gerne all Ihre Fragen zu NewGen ISS.

Darüber hinaus organisiert IATA am 6. und 7. März Sessions, in denen Sie erfahren, wie Sie dank IATA EasyPay und der neuen GoLite-Akkreditierung so einfach wie noch nie IATA-Reisebüro werden können.

Die GoLite und EasyPay-Sessions finden zu folgenden Zeiten statt:

* 6. März, Ort: Weimar 5/Meeting Bridge B/Zwischenebene (Messegelände)

- Session 1 - 14:00 - 14:30
- Session 2 - 14:45 - 15:15
- Session 3 - 15:30 - 16:00

* 7. März, Ort: Weimar 5/Meeting Bridge B/Zwischenebene (Messegelände)

- Session 1 – 11:00 - 11:30
- Session 2 - 11:45 - 12:15
- Session 3 – 12:30 - 13:00

Wir freuen uns, Sie dort begrüßen zu dürfen!

Visit us at ITB Berlin March 6th to 8th!

Are you attending the upcoming ITB Berlin Travel Trade Show? Stop by the IATA booth (Hall 25 booth 153) to learn more about the solutions available to Agents through NewGen ISS, including IATA EasyPay and the new Agency Accreditation models. We will be happy to address all of your NewGen ISS questions.

In addition, IATA will be hosting sessions on March 6th and 7th on how IATA EasyPay and the new GoLite Accreditation have made becoming an IATA Agent simpler than ever before.

The GoLite and EasyPay sessions will be taking place at the following times:

* March 6th, Location: Weimar 5 / Meeting Bridge B / Mezzanine Level (fairground)

- Session 1 - 14:00-14:30
- Session 2 - 14:45-15:15
- Session 3 - 15:30-16:00

* March 7th, Location: Weimar 5 / Meeting Bridge B / Mezzanine Level (fairground)

- Session 1 – 11:00-11:30
- Session 2 - 11:45-12:15
- Session 3 – 12:30-13:00

We look forward to seeing you there!